



Espinosa Cházaro pide a Gustavo de Hoyos que respete a los políticos y sus institutos

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de los diputados del PRD, afirmó que Gustavo de Hoyos sabe que solo podrá llegar por medio de una alianza opositora, por eso debe tener más respeto a los institutos políticos que por décadas han dado la batalla, como en este momento que buscan los contrapesos de este gobierno autoritario y grave sería querer tener la verdad absoluta. Espinosa Cházaro expresó que respeta mucho a Gustavo de Hoyos, pero no comparte que descalifique a la clase política porque pretende ser candidato no independiente sino de una coalición política, por lo que pide respeto a los partidos y a los políticos que se están oponiendo.

https://drive.google.com/file/d/1Cn8EQFIH_fle4-UBUCJZIDmfjYla7szM/view